

RANKING

El MBA de Administración de la Universidad ORT es uno de los 40 mejores de América Latina

02/07/2014

De acuerdo con el ranking anual de la revista académica América Economía, el MBA que dicta la Escuela de Posgrados de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales de la Universidad ORT es uno de los mejores 40 de América desde hace 19 años.



El MBA en Administración de la Universidad ORT se ubicó en el puesto número 34 del ranking de la revista académica América Economía.

La **Facultad de Administración y Ciencias Sociales** de la **Universidad ORT** se consagró como una de las más distinguidas de **América Latina** de acuerdo con el **ranking realizado por la revista académica América Economía**. El estudio mide la calidad de la oferta académica de las distintas instituciones educativas de acuerdo con sus **programas de MBA** y, de acuerdo con los parámetros utilizados por el estudio, la **institución uruguaya** se ubica en el **puesto número 34**. **Lee también**

[» ¿Cómo elegir el posgrado](#)

[correcto?](#)

[» 10 consejos sobre cómo dar un impulso a tu carrera de posgrado](#) El MBA de **administración de la Universidad ORT** cuenta con cinco orientaciones: **Dirección y Estrategia, Finanzas, Marketing, Recursos Humanos y Agronegocios**, donde es el alumno quien opta por la rama a especializarse. Vale destacar que este programa de MBA **integra este ranking desde hace 19 años**, es decir, cinco años después de su creación. El hecho de mantenerse como una de las instituciones ejemplares de la región **destaca su profesionalismo y dedicación por superarse en materia educativa**.

Fuente: Universidad ORT